



魚見っ子だより

仕上げと準備！

校長 迫田 智志

2025年がスタートしました。保護者や地域の皆様におかれましては、健やかに新年を迎えられたことと思います。今年も皆様にとりまして幸多き一年となりますようお祈り申し上げます。

本校では新年にあたり、子どもたちも自分の目標を立てました。「人との関わり方を大切にしたい」「テストで100点をとる」「1日も学校を休まない」等、「がんばるぞ!」というやる気や「今年こそは!」という強い意気込みが感じられます。今年も魚見小児童93名が、健康で元気いっぱい的一年になりますことを心より願っています。

さて、3学期は1年間の総仕上げの時期であり、一人ひとりが自分のよさや可能性をさらに高め、進級・進学に向けてしっかりと準備する学期です。子どもたちが、希望や目標をもって新たな学年に進むことができるように支援していきたいと思えます。

学習面では、基礎・基本の確実な定着と思考力・判断力・表現力の育成に向けて、自力解決やペア・グループ学習等による意見交流、個に応じた指導の充実に努めてまいります。ご家庭でも家庭学習の習慣化に向けて、声かけや見届けをよろしく願いいたします。

生活面では、「あたりまえのことがあたりまえにできる」ということを意識して、「はき物(上履きや外履き、トイレのスリッパ)をそろえる」を一事徹底して取り組んでまいります。また、1・2学期に引き続き、規則正しい生活習慣の確実な定着に向けて「早寝・早起き・朝ごはん」を推奨してまいります。ご家庭でもご協力よろしく願いいたします。

安全面では、めあてをもった体力づくりや危険予知能力を高める安全指導に努めてまいります。

3学期も、子どもたちの健やかな成長と本校の実りある教育活動に向け、保護者や地域の皆様の温かいご支援・ご協力のほどよろしく願いいたします。



行事予定



| | | | |
|--------|-----------------------------------|--------|-------------------------------------|
| 6日(木) | 「家庭学習強調週間」(~12日) 委員会活動 | 7日(金) | 6年生を送る会 PTA理事会 |
| 8日(土) | 土曜授業「魚見っ子フェスタ」 学校運営協議会 | 8日(土) | 土曜授業「4年半成人式」 |
| 12日(木) | 「校内読書週間」(~16日) 社会科見学(4年 薩摩焼工場) | 12日(水) | 北指宿中学校卒業式 |
| 20日(木) | クラブ活動 | 18日(火) | 卒業式準備(4・5年) |
| 21日(金) | スクールカウンセラー訪問(午後) | 19日(水) | 卒業式予行練習 |
| 27日(木) | 委員会活動 | 24日(月) | 卒業式 |
| 28日(金) | 学級PTA | 25日(火) | 修了式、離任式 校外補導(PTA生活指導部) PTA送別会 |

☆運動大好き”いぶすきっ子”SportsDay 1月17日(金)

市内の6年生の子どもたちが総合体育館に集合した「運動大好き”いぶすきっ子”SportsDay」。初めて計画された取組に、本校からも参加してきました。講師の方をお迎えし、スポーツ鬼ごっこをして楽しみました。中学校進学に向け、他の学校の子どもたちと仲よく活動する絶好の機会となりました。寒さが厳しい時期が続きますが、体を動かして、元気に過ごしていきたいものです。



第3学期始業式 「児童代表のこぼ」 2年

私が、二学期にできるようになったことは三つあります。一つ目は、ドッジボールで、相手にボールを当てることができるようになったことです。はじめは、ぜんぜんボールが飛んでいかなかったけれど、練習をして、思うように投げられるようになり、ドッジボールがもっと楽しくなりました。二つ目は、クラスみんなで毎日している、計算練習のタイムで、最高記録を出せたことです。二学期のはじめは、まちがえることも多かったですが、毎日計算カードで練習をしました。今では手を使わずに、くり下がりができるようになりました。みんなで力を合わせて、最高記録が出せたときは、大よろこびしました。三つ目は、フラダンスを一人でおどることができるようになったことです。六月どうやけいろう会では、みんなによるこんでもらえてうれしかったです。



私が、三学期にがんばりたいことは二つあります。一つ目は、一輪車で、何もつかまらずに進めるようになることです。あきらめずに、たくさん練習したいと思っています。二つ目は、給食を、今よりもたくさん食べることです。二学期に、給食にかんする本の読み聞かせを聞き、給食を作ってくれている方の気持ちを知りました。今よりも、もっと元気に過ごせるよう、「ありがとう」の気持ちをもって、たくさん食べたいです。そして、いつか、クラスみんなで残食ゼロにして、給食を作ってくれている方へかんしゃの気持ちを伝えられればいいなと思います。

☆「地震及びそれに伴う津波発生」 1月21日(火)

地震により大津波警報が発表され、人命・建物にも甚大な被害が生じる恐れがあるため、高台に避難するという想定で行いました。子どもたちは、真剣な様子で訓練を行い、魚見岳に向かって途中まで避難しました。魚見小学校は、海岸から約550m、標高は約10.8mに位置しています。ご家庭でも、自宅の位置や、普段よく遊ぶ場所などを子どもさんと一緒に確認し、いざ、という時に自分の命を守る行動ができるようにしていきましょう。



【保護者の皆様からの「学校教育評価」について】

結果については、12月の学校だよりでお知らせしましたが、記述欄にも貴重なご意見をいただきました。寒い時期の服装については、学校でも再度検討し、子どもたちや保護者の皆様方に周知、お知らせしたいと思います。また、「魚見っ子家庭学習セブン」については、内容の検討・精選を行う予定です。その他のご意見等につきましても、回答が必要な場合、学校までお問い合わせください。魚見小学校の子どもたちがよりよく成長していくために、学校・家庭・地域が連携していきたいと考えています。今後とも、ご理解・ご協力を、よろしくお願いいたします。

☆魚見っ子フェスタ 2月8日(土)

9:20~10:05...1・3・5年生の発表
10:20~11:05...2・4・6年生の発表



子どもたちが1年間学習してきたことを発表します。たくさんのご来校と励ましをお願いいたします。